



3 Pièces

101 m²

Réf. V6881CA

850 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs de Cannes dans une résidence de standing sécurisée avec réception, piscine chauffée et court de tennis, ce bel appartement 3 pièces offre une magnifique vue panoramique sur la baie de Cannes et le massif de l'Estérel. Il dispose d'une surface habitable d'environ 101 m² s'ouvrant sur une vaste terrasse d'angle d'environ 28 m². Il se compose comme suit:- Entrée avec placards,- Grand séjour avec cuisine ouverte, très lumineux grâce à ses 3 baies vitrées, l'ensemble donnant sur la terrasse vue mer,- Toilettes invités,- Une chambre avec salle de bains en suite (double vasques, ...

On the heights of Cannes in a luxury, secure residence with reception, heated swimming pool and tennis court, this beautiful 3-bedroom flat boasts magnificent panoramic views over the bay of Cannes and the Esterel massif. It offers around 101 sqm of living space, opening onto a vast corner terrace of around 28 sqm. It comprises:- Entrance hall with cupboards,- Large living room with open-plan kitchen, very bright thanks to its 3 bay windows, all opening onto the sea-view terrace,- Guest toilet,- One bedroom with en suite bathroom (double washbasin, toilet) opening onto loggia,- A second bedroom ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

